

LA CITE EST L'AFFAIRE DE TOUS SES HABITANTS FRANÇAIS OU ETRANGERS

Un parisien sur sept est étranger. Paris est leur ville. Comme chacun de nous, riches ou pauvres, ils y ont construit un bout de leur histoire, y ont aimé, eu des enfants, fait des projets. Certains la quitteront avec des souvenirs plein la tête, pour d'autres, Paris est leur horizon et le restera. Un an, quinze ou trente ans ou toute une vie, Paris est leur horizon.

Au printemps 2014, nous voterons aux élections municipales. Seuls parmi ces étrangers les Européens de l'Union iront aux urnes, si une promesse faite en 1981, réitérée en 2012, n'était pas réalisée : le vote des étrangers aux élections locales.

Paris cité monde, la France patrie des droits de l'homme, ne peuvent occulter indéfiniment une partie de leurs habitants, et lui dénier le droit de s'exprimer sur notre avenir commun. La démocratie est un tout qui ne se compartimente pas. Dans le XI^e, ses habitants le savent : l'autre, l'étranger, participe chaque jour à sa vitalité économique et culturelle ; il est présent dans ses associations, ses conseils de quartier, ses conseils consultatifs.

Alors, pour eux, mais pour nous aussi, réclamons haut et fort le droit de vote des étrangers aux prochaines élections municipales. Nous ne pouvons nous contenter de promesses, notre vivre ensemble en dépend, notre cité a besoin de tous ses habitants à égalité.

**Khédiha Bourcart,
*élue Paris 11^e***